

À la fin de ce pèlerinage au rythme de la Création, je prends un moment de silence. Après l'expérience vécue, les milliards d'années parcourues, toutes mes découvertes et toutes les émotions qui m'ont traversé, je me pose.

Je prends le temps de me recentrer sur moi-même. Je respire lentement, je prends une attention nouvelle à cet oxygène qui vient irriguer mes poumons et qui est un bon exemple des dons qui nous viennent du temps profond de l'Histoire de la Terre. J'inspire, j'expire...

J'entre maintenant dans une prière de relecture. Un temps pour reprendre cette marche et ses expériences sous le regard de Dieu. "Seigneur, accorde-moi de savoir sentir ta présence dans ce pèlerinage au rythme de Ta Création que je viens de vivre".

Je peux commencer par laisser spontanément revenir à ma mémoire les passages qui m'ont le plus marqué. Soit dans les informations reçues. Soit dans les échos bibliques partagés. Soit dans les relectures de vie que j'ai été invité à faire. Qu'est-ce qui me revient en tête et dans le cœur ? Qu'ai-je envie d'en dire à Dieu ?

Puis je prends un deuxième temps pour parcourir un peu plus profondément cette longue route dans le temps long de notre planète. Ces deux séries questions peuvent me guider :

La première :

-Qu'est ce qui m'a marqué dans cette aventure ?

-Comment cela m'a-t-il surpris, déplacé, interrogé, inquiété, émerveillé ?

La deuxième série de questions :

-Ai-je découvert quelque chose du visage de Dieu sur cette route ?

-Qu'aimerais-je lui dire, lui Amour trinitaire ? Qu'aimerais-je dire au Père Créateur ? au Fils fait chair ? à l'Esprit de Vie ?

-Quelle prière, quelle décision lui confier ?

J'inspire, j'expire... Nous voici revenus à l'époque actuelle... Bonne route et bons engagements pour prendre à notre tour soin de la maison commune ! (Nb 6, 24) !